

„Dort hat man tatsächlich eine Art Paradies für die Menschen geschaffen, indem man den großen mächtigen Waldkomplex dazu verwendete, um Hunderttausenden ein paradiesisches Leben, wie zu Urzeiten, zu ermöglichen. Man kann dort tatsächlich sagen, daß die Menschen zur Natur zurückgekehrt sind. Es wohnen bereits eine große Anzahl Menschen in den weiten Wäldern. Es sind dort sehr viele Licht-Luft-Bohnhäuschen aus Holz errichtet. Die Kleidung ist dort fast ganz abgeschafft, und alle Arbeiten und Berrichtungen werden im Freien ausgeführt. Der Reiz dieses Naturlebens wird noch durch allerhand Sportbelustigungen erhöht.“

„Nun, solche Anlagen besitzen wir auch bereits,“ meinte Witlund.

„So ausgedehnte keinesfalls,“ erwiderte der Anstaltsdirektor.

„Wir werden es nicht versäumen, dieses moderne Paradies aufzusuchen,“ sagte Witlund.

Die Männer verabschiedeten sich und lenkten ihre Schritte dem „Warenerzeugungsquartier“ zu.

